

# 海外姉妹都市等との青少年交流

本市では地域の国際化に貢献できる人材育成を目的に、中高生の相互ホームステイなど、姉妹都市等との青少年交流事業を行っています。この夏にはさまざまな交流行事が行われ、参加した生徒たちは交流会などを通じて親交を深めました。

7月18日(土)～27日(月) 青少年受け入れ

 **米国・アルバカーキ市**  
昭和41(1966)年から姉妹都市

アメリカ・アルバカーキ市とは定期的に青少年相互ホームステイを行っており、ことしは佐世保・アルバカーキ姉妹都市協会との共催で、佐世保日米協会の協力を得て本市が受け入れを実施しました。ホストファミリーの多くは、昨年夏に本市からアルバカーキ市に派遣された生徒たちの家庭で、アルバカーキの生徒たちもすんなりと馴染むことができたようでした。生徒たちは九十九島やハウステンボスを訪れたほか、聖和女子学院での交流事業への参加や座禅、佐世保独楽の絵付けを体験するなど、充実した交流が行われました。



8月1日(土)～5日(水) 青少年サッカー交流

 **中国・瀋陽市**  
平成23(2011)年から友好交流都市

中国・瀋陽市で国際友好都市青少年サッカー交流事業が行われ、本市の小学生チームの選手・指導者16人が参加し、試合や合同練習を通して交流しました。5試合3勝1敗1分と健闘し、選手の皆さんにとっても夏休みのいい思い出となったようです。



8月17日(月)～26日(水) 青少年派遣

 **豪州・コフスハーバー市**  
昭和63(1988)年から姉妹都市

オーストラリア・コフスハーバー市とは、平成16年度から中学校単位での相互ホームステイを行っています。ことしは相浦中とコフスハーバー市のビショップ・ドルイト学院が担当校となり、8月には相浦中の生徒たちを派遣し、ホームステイや交流事業を通じて交流しました。ことし12月には本市で相手方生徒の受け入れが行われる予定です。



(写真上から) 市長と面談したアルバカーキ市青少年訪問団▶佐世保独楽の絵付けを体験するアルバカーキの生徒たち▶瀋陽市で開催された青少年サッカー交流に参加した本市と瀋陽市の皆さん▶コフスハーバー市で現地の中学生と交流する相浦中学校の皆さん

国際政策課 ☎24-1111

## クルーズバス海風×SASEBO時旅 海風に乗って秋の「海風旅」に出掛けよう

佐世保ならではの魅力ある観光資源が満載のプログラム「SASEBO時旅」と、クルーズバス「海風」がコラボレーション！今回は人気コース「秋の寿福寺と平戸藩本陣屋敷」に豪華なクルーズバス海風に乗って出掛けます。

秋の寿福寺と平戸藩本陣屋敷

日時 11月29日(日)10時～15時30分  
佐世保観光情報センター集合

料金 7,000円

内容 紅葉の美しい寿福寺や潜龍酒造の本陣屋敷、もと蔵などを巡りながら宿場町江迎の歴史を学ぶ  
※潜龍酒造のお酒の試飲やスペシャル弁当「江迎御膳」が付きます。

申し込み 11月24日(火)までに佐世保観光情報センターへ  
※海風の国HP (<http://www.sasebo99.com/tour>) では佐世保の秋の観光情報を発信しています。どうぞご覧ください。

佐世保観光情報センター ☎22-6630



## 11月はエコドライブ推進月間 ～エコドライブ 始めてみませんか～

エコドライブとは、運転する人の心掛け次第でも簡単に取り組める「省エネ運転」のことです。通勤や買い物など車を使用するときにエコドライブを実践することで、燃費向上や二酸化炭素排出量の削減、ガソリン代の節約につながります。行楽シーズンのこの機会に、環境にもお財布にもやさしい「エコドライブ」を始めてみませんか。

エコドライブをやってみよう！

- ふんわりアクセルでスタートしよう  
最初の5秒で時速20kmを目安に、やさしい発進を心掛けましょう
- 加減速の少ない運転をしよう  
車間距離に余裕を持ち、安全で交通状況に応じた定速走行に努めましょう

- 減速は早めにアクセルを離そう  
減速するときは早めにアクセルを離し、積極的にエンジブレーキを使いましょう
- タイヤの空気圧をチェックしよう  
タイヤの空気圧不足は燃費の悪化につながります。定期的に空気圧をチェックしましょう
- 迷惑駐車はやめよう  
走行の妨げになる場所に駐車すると、交通渋滞につながります。駐車は正しい場所にしましょう



環境保全課 ☎26-1787